
Erfahrungsbericht von Dank-Bar auf dem Stadtfest in Gießen August 2023 

 

Unsere Dank-Bar ist gut angekommen. Wir haben fast 50 Postkarten, die beschriftet wurden und 

durchaus Interesse und Nachfragen für die Innovationsförderung erhalten. Es gab nur eine Dame, 

die sehr harsch mit der Kirche ins Gericht gegangen ist. Alle anderen aber fanden die Möglichkeit 

gut, vor allem dass "Kirche" neue Wege ausprobiert. 

 

Alle, am Stand (das Weltladen-Team und auch gipanic) haben bereitwillig mit Auskunft gegeben 

und die Dank-Bar mit unterstützt. Die Dank-Bar oder diese Idee ist so gut angekommen, dass die 

Steuerungsgruppe Fairtrade-Town diese gerne für ihre eigenen Aktionen auch umsetzen möchte. 

 

Uta Kuttner, Cityseelsorge Gießen 

 


